

El caso que conmociona a Misiones: asesinó a puñaladas a su novia a la salida de un boliche y cuando intentó escapar chocó con su moto



El pasado 25 de julio, un hombre de 26 años atacó a puñaladas a su novia menor de edad a la salida de un boliche y huyó del lugar. En el camino, despistó con su moto en medio de la ruta y la policía logró detenerlo. La víctima, de 17 años, permaneció internada en terapia intensiva durante 13 días en el hospital SAMIC de Eldorado, Misiones, pero este sábado por la mañana falleció a causa de la gravedad de sus heridas.

Todo ocurrió a la salida de un local bailable en la localidad misionera de San Antonio. Pablo Álves, el femicida, atacó a Betiana y le propició varias puñaladas cuando salía del establecimiento y se dirigía hacia su casa.

De acuerdo a lo informado por los investigadores, ambos se encontraban dentro del lugar minutos antes de la agresión.





El agresor fue encontrado a un costado de la ruta. (Foto: gentileza Misionesonline)

Tras dejarla malherida, Álves **intentó escapar en su moto,** pero en medio de la ruta despistó y terminó **herido a un costado del camino.**

Efectivos de la Policía de Misiones tomaron conocimiento del ataque y, con los detalles que la misma joven brindó, encontraron al agresor dos horas después, tendido en la banquina. Fue hallado sobre la ruta 101, a la altura del kilómetro 33, conocido como paraje "El Pesado".

Cuando pudieron identificarlo, el hombre de 26 años primero fue asistido por profesionales de la salud, para luego ser detenido. Hoy se encuentra internado, con heridas leves y fuera de peligro, bajo custodia policial.

Otra joven asesinada a puñaladas

La semana pasada, otro femicidio a puñaladas conmocionó al país: el crimen de **Karen Ríos**



, de 20 años, a manos de su excuñado, cometido en la ciudad mendocina de Rivadavia.

El femicidio tuvo lugar este lunes por la mañana cuando **Hugo Orlando Sosa** (41), expareja de la hermana de **Ríos**, irrumpió en la casa en la que la madre de su hijo de 5 años vivía con su familia ubicada en el barrio La Libertad del mencionado departamento mendocino.

Ante su violento ingreso, familiares de Ríos se enfrentaron al hombre en el interior del hogar, donde se vivieron instantes de tensión. En un momento dado, **Karen intercedió** para defender a uno de sus familiares y el agresor le propinó una puñalada en el pecho que, al poco tiempo, le provocó la muerte.

La principal hipótesis que manejan los investigadores es que Sosa ingresó "sacado" a la vivienda para **matar a su expareja, Melisa Ríos,** y fue directo a la habitación, donde se confundió con la hermana de su pareja y la atacó.

Tras el crimen, **el agresor atacó a cuchilladas al resto de las personas** que estaban en la casa, entre ellos la hermana de 16 años de Karen y la madre de ambas, **Adriana Salguero** (47). Según informaron hoy desde el hospital Carlos Saporiti, la mujer "continúa en terapia intensiva debido a las heridas corto punzantes recibidas en el rostro, cuello y tórax, aunque se encuentra estable y con buena evolución clínica".

También se recuperaba favorablemente la adolescente de 16 años herida, quien está en una sala común, asistida por un corte en el antebrazo derecho. Las dos pacientes reciben contención y acompañamiento por parte de profesionales de salud mental.

Fuente: TN